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Abstract (en)
The bag has an outer bag (1) and an inner bag (2). The outer and inner bags are connected at bottom side over a common transverse sealing
seam (4). A line of weakness (8) is formed on bottom side of inner bag, through which the inner bag is detached from the outer bag. The outer
and inner bags at the head end have a head seam which is designed as a top sealing seam in the longitudinal direction viewed apart, in a closed
configuration of the multiple bag.

Abstract (de)
Mehrfachbeutel zur Verwendung in Reinraumbereichen, umfassend einen Außenbeutel (1) und zumindest einen Innenbeutel (2), wobei Außen- und
Innenbeutel bodenseitig über eine gemeinsame, quer verlaufende Siegelnaht (4) miteinander verbunden sind, der Innenbeutel (2) bodenseitig eine
Schwächungslinie (8) aufweist, durch die der Innenbeutel (2) aus dem Außenbeutel (1) heraustrennbar ausgebildet ist, und Außen- und Innenbeutel
in einer Geschlossenausbildung des Mehrfachbeutels jeweils kopfseitig eine Kopfnaht aufweisen können, die vorzugsweise als Kopfsiegelnähte
ausgebildet in einer Längsrichtung betrachtet voneinander beabstandet sind.
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